

**犯罪や事故から子どもたちを守るために
防犯ブザー贈呈 3月17日**



福井エフエム放送㈱代表取締役社長の栗田剛夫氏が役場を訪れ、町内小学校に新入学児童分の防犯ブザー 80 個を寄贈いただき、岩倉町長に目録を手渡されました。岩倉町長は、17 年にわたる取組みに感謝するとともに、「防犯ブザーの使い方を指導して常備してもらいます」と述べました。

地元を盛り上げる料理を創作

2020「炊の会」^{かしき}試食会 3月24日



河野観光協会の若手メンバー5名で活動する「炊の会」が、発足5年目にあたり協会会員による試食会を開き参加者から意見を求めました。北前船にちなんだ食材や飾り切り、斬新な組み合わせの品など、五感を楽しませるメニューに参加者は驚きながらエールを送りました。

児童生徒の交通安全に役立てて

交通安全啓蒙品寄贈 3月27日



越前交通安全協会南越前町支部田中敏英支部長から交通安全啓蒙品を寄贈いただきました。4月に入学した小学1年生にはLEDライトとホイッスルと反射ストラップホルダーが、中学1年生には蛍光反射たすきが配布されました。

**元気にがんばって欲しいとの思いで
はす工房花里音がパンを寄贈 3月23日**



新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、子どもたちの生活環境が大きく変化していることを受け、特定非営利活動法人はす工房花里音の青木輝美所長らが、障がい者通所施設のパン工房に通う利用者の製造したパン130個を町内各児童館に無償で届けました。

住民の豊かな暮らしの実現に向け

第2次南越前町総合計画後期基本計画答申 3月25日



第2次南越前町総合計画後期基本計画について、総合計画審議会が昨年8月から5回にわたり審議を重ねてまとめられ、中山義壽会長と京藤壽雄副会長から岩倉町長に答申をいただきました。岩倉町長は、「ご尽力に対し深く感謝し、本答申を尊重して町政を進めてまいります」と述べました。

こだわりの技術と熱意で生産

第31回全国そば優良生産表彰受賞 4月3日



写真：笛吹剛康さん

(一社)日本蕎麦協会が品質向上などで模範となる生産農家などを表彰する第31回全国そば優良生産表彰事業において、南越前町の認定農業者である笛吹巧さん(鯖波)が全国蕎麦製粉協同組合理事長賞を受賞されました。笛吹さんは、土づくりや熱を使わない乾燥などに取り組まれています。